

Sujet : GUILLEMYN MARION demande : Délimitation DPM au niveau de la KIMA

Date : Tue, 28 Mar 2023 09:52:29 +0200

Bonjour,

Je souhaite vous faire part de mon avis concernant l'enquête publique de délimitation du DPM au niveau du restaurant de plage la kima dans la baie de Portissol.

Je connais bien la baie de Portissol et notamment la partie Ouest où se trouve l'établissement la kima. C'est un endroit très agréable que de nombreuses personnes apprécient en été mais également à d'autres périodes de l'année moins fréquentées.

Je comprends donc qu'il suscite beaucoup d'intérêt et que de nombreuses personnes ne souhaitent pas voir disparaître un des lieux emblématique de la baie.

Cependant dire qu'il n'est pas soumis à l'impact des vagues est faux.

Bien que le phénomène soit beaucoup moins visible en été, période où le site est davantage fréquenté il n'est pas inexistant.

Les photos accompagnant le dossier et les conditions de houle non exceptionnelles associées à cette date le montrent très bien. Pour moi la délimitation proposée est en accord avec la définition de la délimitation du rivage du DPM.

L'hiver la zone subit des coups de mer et jusque là les aménagements résistent mais que se passera-t-il avec l'augmentation des conditions climatiques et du niveau d'eau ? Une installation plus adaptée et un confortement de la falaise à l'Est devraient être privilégiés.

C'est assez triste pour les personnes qui ont leurs habitudes ainsi que pour les emplois que cela crée mais maintenir des établissements de plage en dur aussi proches de l'eau est de moins en moins envisageable.

Cordialement.

Marion GUILLEMYN

Profil : particulier

Nom : GUILLEMYN

Prénom : MARION

Code postal : 83110

Ville : SANARY

Télécopie :